

令和4年3月25日

各常任委員会委員長 様

小松島市議会 議長 廣田 和三  
議会改革特別委員会 委員長 南部 透

小松島市議会オンラインタウンミーティングのご意見について

令和4年1月29日開催の小松島市議会オンラインタウンミーティングで、参加者の皆様から貴重なご意見をいただきました。

3月14日には、ご意見を掲載した実施報告書を添えて、市長へ提言書を提出いたしました。ご意見に対して各常任委員会でも来年度に向けて研究・検討をおこなっていただきますようお願いいたします。

なお、研究・検討のテーマとしては別紙のとおりとなります。

委員会名	テーマ	オンラインタウンミーティングでの意見
文教厚生常任委員会	パパの育成について	育メンと言われているが、実際は家だけで子育てはしていない。パパが強制参加の子育て教室など、パパを育成するサポートを市がしてほしい
		「ママの日」を制定し、カフェが無料になる等を行い、パパに育児を任せる日をつくる
		イクメンを養成する機会を小松島市が作るどうか。パパ育児のための割引（釣りグッズ）とか
		パパと子どもが一緒にする、例えば料理教室などがあればよい
		各家庭でパパ担当の曜日をつくって、すぐできることからやっていければ
		産休・育休の取得の奨励と同時に、父親として学べる取り組みをセットで提案しては
		市のスポーツ施設（あいさい緑地・体育館・プール）を利用して、プロ選手を呼ぶなど子供と一緒にできる教室を
		保育園・PTAや保護者会活動など、子供を支える場に父親に積極的に参加してもらう
	育児期間中のパパ研修（お風呂の入れ方など）、それとパパからママへの気付き（漫画の配布など）を与える	
	通学路について	学校再編に当たって、通学路の安全（ガードレールのある歩道など）確保も考えてほしい
花しんばりと新開小との間の道路の交通量が増え、危なくなっている		
街灯がなく真っ暗になる道があり、子供が帰ってくる時間帯は点くようにしてほしい		
金磯のサイクリングロードから次のロードへの中で、芝生川沿いにフェンスが欲しい		
総務常任委員会	防災（教育）について	保育園でのダンゴムシ体操は、周りの安全を先に確認しないと実際は危険
		防災教育は、大人はちゃんと守るという安心感と一緒にするべき
		ブロック塀の補修など、危険がある箇所は早くフレキシブルに対応を
		もっと具体的な防災訓練を（服のまま水中へ、ペットボトルで浮く、など）